

会員事業者 各位

(公社) 沖縄県トラック協会会長
(公 印 省 略)

事業用自動車事故調査報告書の公表について

平素は、当協会の業務運営にご理解、ご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

今般、国土交通省より、事業用自動車事故調査委員会が新たに「事業用自動車事故調査報告書」について公表されました。

今回公表された、事案1の大型トラックの追突事故では、長時間労働による疲労の蓄積、適性診断結果を踏まえた指導不足、被衝突側にあっては、緊急停止した際の危険防止措置が不十分であったことなどが原因のひとつと考えられます。事案2の大型乗合バスの追突事故では、体調不良時の具体的な対応方法が不明確、遅れを取り戻すための速度超過があったことなどが原因のひとつと考えられます。

つきましては、本報告書を運行管理者や運転者への指導教育に活用し、より一層の安全運行に努めるようお願い申し上げます。

記

〈添付資料〉

- ・大型トラックの衝突事故（宮城県栗原市）※概要版

〈参考〉

その他資料は、下記 URL よりご確認をお願いします。

<https://www.mlit.go.jp/jidosha/enzen/jikochousa/report1.html>

〈お問合せ先〉 (公社) 沖縄県トラック協会 適正化事業課 TEL：098-863-0280